
令和５年度第１回　北見方面美幌警察署協議会　議事概要 

 

１　開催日時 

令和５年６月19日（月）午後１時30分から午後２時30分まで 

 

２　開催場所 

  　北見方面美幌警察署　会議室 

 

３　出席者 

　⑴　協議会委員　７人（定員７人） 

    　会　    長　　長岡　敬幸 

　　　委　    員    髙橋　敏浩、大野　広子、山口　知津、 

前田　政文、松岡　愛子、宮川　義昭 

　⑵　警 察 署 員　５人 

 　　 署　    長　　      藪田　欣一 

　　　副  署  長　        山越　浩幸 

　　　刑事・生活安全課長  　萱森　淳二　　地域・交通課長  　夘野　勇介　 

　　　警 務 係 長（庶務担当） 

 

４　会長選出 

 委員の互選により長岡委員を会長に選任

 

 ５　副会長指名

　　会長の指名により髙橋委員を副会長に選任 

 

６　会長挨拶 

新しく警察署協議会の会長をさせていただくことになりました長岡と申します。新体

制での１回目の警察署協議会となりますが、皆様のご協力をいただきながら、議事を進

 めさせていただきますので、よろしくお願いいたします。

 

７　署長挨拶 

今年の春に当署に着任してまいりました藪田と申します。まず、警察署協議会が設置

されることになった背景となりますが、平成11年から平成12年にかけて、全国的に警察

をめぐる不祥事が続発したことで、国民の警察に対する信頼が大きく失墜したことを受



けて、国家公安委員会の求めで「警察刷新会議」が発足しました。この会議をもとに国

民の要望や意見を把握し、誠実に対応する方策の一つとして、平成12年に「警察署協議

 会の設置」が定められ、現在に至る状況となります。

本日、令和５年度第１回の開催となりますが、委員の皆様には、協議会の設置の趣旨

を理解していただいた上で、地域の代表として遠慮のない要望や苦情を提言していただ

 ければと思いますので、よろしくお願いいたします。

 

８　業務概況説明 

⑴　犯罪情勢、検挙事例、各種啓発 

⑵　交通事故の発生状況、交通安全取組状況、地域警察活動内容 

 

９　諮問事項「犯罪防止対策について」 

【委　員】～　最近ニュースで市街地における熊の出没のニュースがあるが、警察は

熊に関するパトロールをしているのか。 

【警　察】～　警察は、熊に関して通報があればパトロールを実施します。署員には、

熊の出没現場で車両から降りて徒歩検索しないように受傷事故防止を指

示しており、役場やハンターなどと連携した対応を図っております。 

 

10　懲戒処分等の報告について 

 

 11　質疑応答

【委　員】～　近年、美幌町内でスピード違反の取締り現場を見る回数が減っていた

ように見受けられるが、最近、スピード違反取締り現場を見かける回数

 が増えてきており、取締りを強化しているのか。

【警　察】～　取締り現場を変えながら実施しており、取締り回数が大きく変わった

わけではありません。新型コロナウイルスの影響も収まってきて人の外

出もコロナ前のようになってきているので、車両の通行が多い箇所につ

 きましては、死亡事故抑止のために交通指導取締りを行っております。

【委　員】～　美幌町内で自宅の近所に子ども達が通る道があり、その道沿いに木や

草が生い茂っている広い土地がある。その場所に子ども達が連れ込まれ

たりしたら、木や草で周りから見えなくなってしまうので、防犯上その

 ような木や草の管理をどうにかできないか。

 【警　察】～　検討しまして、できる限りの対応をいたします。

 



 12　その他

【警　察】～　当署管内の住民は、都市部に比べて犯罪者や素行不良者が少ないよう

に思われるが、何らかの被害に遭う可能性がある。一つ目として、還付

金詐欺や架空請求詐欺などの特殊詐欺であり、都市部にいる犯人が当署

管内の住人に対して電話で犯行に及んだケースもあった。二つと目とし

て、若い女性がＳＮＳを使って児童ポルノの被害に遭う可能性もある。

三つ目として交通事故の被害があり、夜中に横断歩道のない道路を横断

しようとする人が被害にあったり、登下校に慣れてきた小学校新１年生

が被害に遭ったり、八雲町内で起きた大型バスの死亡事故のような被害

に遭う可能性もある。委員の皆様には、地域の方々に、そのような被害

 に遭わないように呼びかけていただければと思います。

 

13　次回の開催予定 

　　令和５年９月中の開催を予定。 

 


